

13. August - Die Mauer

Sonntag, 14. August 2011

Der August hat es in sich mit den Gedenktagen. Am 13. August 1961 wurde nach einer Order des Staatsratsvorsitzenden Walter Ulbricht die Grenze zwischen Ost- und Westberlin durch eine Mauer befestigt und abgeriegelt. Der Mauerbau wurde in der Folge ausgeweitet. Der Mauerfall im November 1989 war eine logische Folge der Implosion des glorreichen Arbeiter- und Bauernstaates. Der Kalte Krieg war zu Ende, und das Regime in der DDR auch.

Kolumne "Wort zum Sonntag " von Haimo L. Handl, 14. 8. 2011

Hören Sie den Beitrag im Podcast